

PROVINCIA | Carcabuev

Nace en Carcabuey el primer festival 'Sonraíz', una propuesta basada en la música de raíz hecha por mujeres

Cuenta con el respaldo de las delegaciones de Igualdad y Cultura de la Diputación de Córdoba

Lunes 6 de junio de 2022 - 18:48



Volver a nuestras raíces y a nuestra cultura de origen a través de un viaje musical protagonizado por mujeres es el objetivo con el que nace la primera edición de 'Sonraíz', un festival que tendrá lugar en Carcabuey, los días 10 y 11 de junio, y que traerá a la provincia la música de Tanxugueiras, María Arnal i Marcés Bagés, Queralt Lahoz y otros nombres.

La delegada de Igualdad de la Diputación de Córdoba, Alba Doblas, ha expresado el respaldo de la institución provincial a esta iniciativa y ha señalado que "'Sonraíz representa un punto y

aparte en los festivales de la provincia y de Andalucía, es un proyecto que transversaliza dos conceptos como son la cultura y la perspectiva de género".

Doblas ha destacado, además, que "es importante para fomentar a artistas locales y provinciales, por eso agradecemos la sensibilidad que ha tenido la organización con la provincia". Finalmente, ha reiterado que "nace fuerte y pronto será un punto de referencia entre los festivales por su calidad y su carácter reivindicativo".

La responsable de Cultura en la Diputación, Salud Navajas, ha manifestado que "'Sonraíz' propone un intercambio cultural de las músicas de raíz de otras comunidades españolas con la local, siendo también un espacio para la puesta en común de experiencias en el ámbito de la sostenibilidad, la igualdad de género y la integración".

"Todo ello se lleva a cabo a través de catas, talleres, un mercado y una amplia programación de conciertos con un cartel 100% femenino y de nueva música de raíz", ha apuntado Navajas. "Es un proyecto que sería inviable sin la colaboración e implicación de las instituciones, por eso desde la Diputación lo respaldamos".

Por su parte, el alcalde de Carcabuey, Juan Miguel Sánchez, ha explicado que "este festival es el único de la geografía española de este tipo, porque el cartel está formado casi al 100% por mujeres y música de raíz. Además, se desarrolla en un pueblo de 2.200 habitantes".

La coordinadora del festival, Elena Rébora, ha sido la encargada de desgranar el programa, tanto el musical

como el de actividades complementarias. Habrá tres escenarios; el parque de La Charcuela, donde estarán las artistas que son cabeza de cartel, y dos espacios singulares, el castillo y la ermita del Calvario.

La programación se inicia el viernes en el castillo con las actuaciones de Jihan & David Heredia con Lourdes Pastor (20.00 horas) y Blanca Paloma (21.00 horas). Posteriormente, la música se traslada al parque de La Charcuela con Sandra Bernardo (22.30 horas), Tanxugueiras (00.00 horas), Ruiseñora (01.50 horas) y Savage Project (3.15 horas).

El sábado, 11 de junio, el Parque Municipal acoge las actuaciones de El tragaluz Dj (12.00 horas) y Ussuru Sound (14.00 horas). Ya al atardecer, la música de Ana Alcaide se podrá escuchar en la ermita del Calvario (20.00 horas). Por último, el parque de La Charcuela acogerá por la noche las actuaciones de Karmento (22.30 horas), María Arnal i Marcel Bagés (00.00 horas), Querañt Lahoz (01.50 horas) y Mëstiza (03.20 horas).

Según Rébora, "la programación musical se completará con actividades paralelas en las que tendrán protagonismo la artesanía, productos gastronómicos locales, rutas de senderismo, exposiciones de artistas locales y catas de productos de la zona".

La iniciativa surge de la promotora Rootsound Music y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Carcabuey, la Diputación de Córdoba, el Grupo de Desarrollo Rural de la Subbética y la Mancomunidad de la Subbética. Toda la información sobre horarios y precios en la web http://sonraiz.es.